

# Bupati Ciamis Herdiat Sunarya Resmikan Lapangan Olah Raga di Kecamatan Kawali

Nanang Suryana Saputra - [JABAR.INDONESIASATU.CO.ID](http://JABAR.INDONESIASATU.CO.ID)

Jan 19, 2021 - 09:32



*Bupati Ciamis Herdiat Sunarya meresmikan lapangan olahraga di Kecamatan Kawali Kabupaten Ciamis*

**CIAMIS** - Bupati Ciamis Herdiat Sunarya meresmikan lapangan olahraga di Kecamatan Kawali Kabupaten Ciamis, Senin (18/1/2021).

Dalam peresmian di Jalan Veteran No 38 Kawali ini, Herdiat hadir bersama unsur Forkopimda, jajaran Muspika Kawali dan beberapa Kepala OPD Kabupaten

Ciamis.

Herdiat berharap, dengan adanya lapang tenis dan basket, bisa mendorong dan membantu pemkab Ciamis dalam meningkatkan sarana dan prasarana keolahragaan.

Selain itu, harapannya keberadaan lapangan olahraga tersebut juga dapat membantu menyehatkan masyarakat.

Herdiat pun mengimbau agar memanfaatkan dan mengelola lapangan tenis dan basket di Kecamatan Kawali dengan sebaik-baiknya.

“Harus kelola sebaik-baiknya. Agar bermanfaat untuk menunjang kebugaran jasmani masyarakat,” ucap Bupati Ciamis saat peresmian.

Menurut Herdiat, keberadaan fasilitas olahraga tersebut akan menumbuhkan semangat berolahraga serta melahirkan jiwa yang kuat dan sehat.

“Semoga bisa melahirkan atlet-atlet terbaik. Yang bisa membawa nama harum Kabupaten Ciamis, baik di tingkat provinsi maupun nasional,” jelasnya.

Lebih lanjut Herdiat pun menjelaskan bahwa lapang tenis di Kecamatan Kawali ini awalnya merupakan tanah kosong yang tidak terurus.

Kemudian melakukan penataan dan memanfaatkan tanah kosong itu untuk kepentingan masyarakat, khususnya pada bidang sarana olahraga.

Lapang olahraga Kecamatan Kawali ini juga terbuka untuk umum. Seluruh masyarakat kabupaten Ciamis, kata Herdiat, boleh menggunakannya untuk berolahraga.

“Lapang olahraga ini terbuka. Seluruh masyarakat boleh menggunakannya,” ujarnya.

Ke depan, pemkab Ciamis pun berencana akan membangun lapang tenis khusus untuk SMP. “Semoga bisa terealisasi,” pungkas Herdiat.(\*\*\*)